

Máscarillas, caretas, desinfectantes para las manos, alimentos, artículos de limpieza e higiene son algunos de los productos que beneficiaran a los periodistas matanceros

[Daniela Ortega Alberto](#)

Miembros de la Unión de Periodistas de Cuba [\(UPEC\)](#) enviaron a sus colegas de la provincia de Matanzas, epicentro de la pandemia, un donativo de recursos necesarios para enfrentar la enfermedad.

Máscarillas, caretas, desinfectantes para las manos, alimentos, artículos de limpieza e higiene son algunos de los productos que beneficiarán a los periodistas matanceros.

A la iniciativa se sumaron el Fondo Cubano de Bienes Culturales, Labiofam, Suchel Level y la Cruz Roja.

A los pocos días, un nuevo envío llegaba desde la vecina provincia de Villa Clara.

[Ricardo Ronquillo Bello](#), presidente nacional de la UPEC comentó sobre la labor constante de los periodistas cubanos en tiempos de pandemia y agradeció la fortaleza demostrada por el gremio.

Yirmara Torres Hernández, presidenta de la organización en Matanzas agradeció por el gesto que contribuirá en gran medida a la labor periodística del territorio.

La donación llegará a los medios de prensa de toda la provincia, y sus

Estrenan nueva modalidad en la prensa cubana: ¡Periodismo Solidario!

Last Updated: Tuesday, 03 August 2021 16:17

Hits: 552

destinatarios agradecen la ayuda en momentos donde la solidaridad prima en la Mayor de las Antillas.